

Für mehr

Menschlichkeit

in der Fremden- und Asylpolitik

... veranstalten wir Ehrenamtlichen aus Hohenweiler die nächste friedliche

Sonntagsdemonstration mit Redner Harald Walser

Wir treffen uns

am **Sonntag, den 18.11.2018**

von **10:30 Uhr** bis **11:30 Uhr**

am **Hafen in Bregenz**

Wir bitten euch eindringlichst, noch einmal eure Menschlichkeit und Hilfsbereitschaft sowie euren Glauben an die Demokratie unter Beweis zu stellen und durch eure Anwesenheit zu zeigen, dass wir in unserem Land denen, die in Not bei uns um Hilfe bitten, diese Hilfe nicht verwehren!

Wir hoffen, ihr seid dabei!



**Für die Aktion „Die Demokratie liegt am Boden“
bringt bitte Unterlagen zum Daraufliegen mit!**